
　開催日:平成２８年１２月１３日(火）

通告
順

質　問　者 件　　　　　名 要    　　　　　　　  旨

①社会福祉協議会の専任事務局長の配置について。

②中州樋門に於ける常設管の設置について。

③旧晩生内小学校グラウンド（現パークゴルフ場）の管理について。

④旧晩生内小学校入口の消火栓の必要性について。

⑤町税１％町づくり事業の取り組みの必要性について。

① 町長 経営所得安定対策について
交付金の本年度支払いが遅れており、産地交付金の減額が予定されているとのこ
とだが、なぜ遅れているのか。産地交付金はいくら減額されるのか。

② 町長 町道改修について(裏通線)
竜田川に架かる滝田橋と黄臼内川に架かる黄滝橋の間は常時雨水が滞水してい
おり、改善を求める。

③ 町長
浦臼町住宅リフォーム等補助
金交付要綱の改善を

除却工事について個人の作業で除却することもあり、その場合でも補助対象とす
ることを望む。

3
１　番

野崎敬恭議員
① 町長 高齢者の町外流出について サ高住やシェアハウスなど高齢者を対象とした施設を浦臼町で考えられないか。

①現在の作業の状況について。

②保険料はどのような形になっていくのか。

③空知中部広域連合はどうなるのか。

④各市町村、独自の町づくりによる医療費の無料化への影響は。

① 町長
晩生内パークゴルフ場を町民
が集う場に

町民の健康増進のため、高齢者の引きこもり防止のため「町民パークゴルフ場」
（町営）と位置づけては。

①インターネット環境を整備する必要性の認識は。

②国からの交付金の状況は。

③道内でブロードバンド環境が未整備の自治体はあるのか。

④道の駅に公衆無線ＬＡＮを開設しては。
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答　弁　者

1
３　番

柴田典男議員
① 町長

今までの一般質問における検
討項目の進捗状況について

2
7　番

牧島良和議員

5
５　番

折坂美鈴議員

② 町長
地域情報通信基盤整備の必
要性について

4
６　番

静川広巳議員
① 町長

国民健康保険事業の広域化
について


